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PARA RECTIFICACIÓN DE HECHOS. 

 

 

Pues sí. Bonita tarde honorable mesa, maestra Sonia, compañeras, diputados, 

diputadas, a todos los que nos escuchan. Si me hubiera gustado que, que este el 

compañero que inició este debate, porque si no, no estuviéramos subiendo, yo no 

hubiera subido, pues, subí por, por la mentira que él marcó, en la forma en que lo 

expresó, este, pero antes de comentar eso, también él, subió a decir una serie de 

propuestas que es cierto, no, que se revise, que veamos, que haya más apoyo al 

campo, coincido con eso, pero también es importante, que quería yo escucharlo de él, 

que está haciendo él como diputado local, en su región o en el tema del campo en 

apoyo al maíz, al cultivo del maíz y a todo lo demás, pero vayamos al tema del maíz,  

eh, decirle y quedan invitados, yo allá en la región, hice una inversión del capital de 

diputado, de cuatro hectáreas como una parcela demostrativa, en dónde  donde tengo 

un ensayo de todo, una inversión que pues importa decirlo acá. 


